

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)
- [Benutzerumfrage](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
- [Politik und Behörden](#)
- [Wirtschaft](#)
- [Online-Schalter](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2007-315

2007-315

[Geschäfte des Landrats](#) || [Parlament Hinweise und Erklärungen](#)

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Postulat von Martin Rüegg, SP: Campus Sport für die Region
Autor/in: [Martin Rüegg](#), SP (Schneeberger, Straumann, Schuler)
Eingereicht am: 13. Dezember 2007
Nr.: 2007-315

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Im Raum Basel sind verschiedene sportbezogene Infrastrukturen und Aktivitäten an diversen Orten anzutreffen. Zu nennen sind etwa die Sportbauten und das Institut für Sport und Sportwissenschaften der Universität Basel ISSW im Gebiet St. Jakob, die kantonalen Sportämter in Basel und Pratteln, die Sportklassen an mehreren Schulen und Standorten (Sekundarschule Pratteln, Gymnasien Bäumlhof und Liestal, WMS Reinach), Swiss Olympic Medical Center in Basel und Muttenz oder das Schweizerische Sportmuseum in Basel. Gleichzeitig sind viele Sportverbände in der Region daran interessiert, ihre Sekretariatstätigkeiten effizienter zu gestalten. Vor einiger Zeit sind in unserem Kanton Gespräche über ein kantonales Kurs- und Sportzentrum in Gang gekommen, in welchem Ausbildungs- und Weiterbildungskurse stattfinden könnten. Zusammen mit den nationalen Sportverbänden und den regionalen Sportstützpunkten der nationalen Verbände ist zu überlegen, ob für die Leistungssportlerinnen und -sportler der Kantone BL und BS ein Stützpunkt Sinn machen würde, wo Schule, Sport, medizinische Betreuung und Verpflegung in unmittelbarer Nähe zusammen geführt werden könnten. Auch das Sportmuseum sucht nach einem neuen Standort und könnte z.B. mit einem Bereich FCB oder Roger Federer Museum ergänzt werden und somit, weit über die regionalen Grenzen hinaus Beachtung finden. Eine Gesamtschau würde sich also sicherlich lohnen.

Ich bitte daher den Regierungsrat, die Idee eines Campus Sport auf seine Realisierbarkeit hin zu prüfen und darüber zu berichten.

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Amtsblatt](#)
[Behördenverzeichnis](#)
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Porträt](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)